

Mario Arnello, Nuevo Director de Bibliotecas

■ El ex parlamentario, abogado y profesor universitario continuará desempeñándose, por disposición expresa de S.E., como director del Proyecto "Chile Futuro".

El ex parlamentario, abogado y profesor universitario Mario Arnello Romo, fue designado ayer director de Bibliotecas, Archivos y Museos, en reemplazo de Enrique Campos Menéndez, quien pasará a ocupar el cargo de Embajador de Chile en España.

La información fue conocida mediante un comunicado del Ministerio de Educación, en el que se señala que Arnello asumirá sus funciones a contar del primero de agosto.

Mario Arnello actualmente es el director del Proyecto "Chile Futuro", función que continuará desempeñando por decisión expresa del Presidente de la República, según precisa el comunicado de la Secretaría de Estado.

El recién designado director de Bibliotecas, Archivos y Museos, nació en Santiago el 25 de diciembre de 1925, es casado con María Clara Riosoco y padre de dos hijas. Realizó sus estudios en el Instituto Nacional donde se desempeñó como presidente del centro de alumnos y de la Academia de Letras de ese instituto y posteriormente en la Universidad de Chile, donde se tituló como abogado con la tesis "Sindicalismo", aprobada con distinción.

Fue becado en España en dos oportunidades y obtuvo el Doctorado en Derecho en la Universidad de Madrid. Dedicado al ejercicio de su profesión, fue fiscal de la Línea Aérea Nacional, LAN Chile, hasta principios del año 1979. Del 53 al 60 fue profesor de Sindicalismo y Derecho del Trabajo en el Instituto de Seguridad Social y colaborador con dos Ministros del Trabajo en forma ad honorem, entre 1954 y 55.

Arnello, profesor de Derecho del Trabajo en la Universidad de Chile, participó en proyectos de reforma del Código del Trabajo, de leyes estabilizadoras y de creación de una universidad laboral.

El abogado fue uno de los fundadores del Partido Nacional e integrante de la Comisión Política del mismo conglomerado. Tuvo activa intervención en la redacción de los Fundamentos Doctrinarios y Programáticos del P.N. Fue diputado por el Primer Distrito de Santiago en 1969 al 73 y reelegido para el período 1973 al 77.

Como diplomático, a Mario Arnello Romo le correspondió ser Embajador en las Delegaciones a la 29.a y 30.a Asambleas Generales de las Naciones Unidas y a la 5.a Asamblea General de



DESIGNACION. — Mario Arnello Romo, nuevo Director de Bibliotecas, Archivos y Museos.

la Organización de Estados Americanos en el período 1974-75 y fue Ministro Plenipotenciario en la Conferencia de Costa Rica, para la modificación del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca y Enviado Especial del Presidente de la República a Colombia y Ecuador, en 1974.

Desde 1983 se desempeña como director del Proyecto "Chile Futuro", cargo que seguirá ocupando por disposición expresa del Presidente Pinochet, a pesar de su nueva función.

Arnello es autor de las siguientes obras: "Poemas del Olvido" (1948); "América Nuestra" (1951); "Mi hija Pía" (1964); "Los cuadernos de amar"; "Proceso a una Democracia" (ensayo escrito en 1964); "Un movimiento, una Política, un Gobierno para Chile" (1968) y "Nacionalismo".

Mario Arnello, nuevo Director de Bibliotecas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mario Arnello, nuevo Director de Bibliotecas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile